

Bundesversammlung

Die gesetzgebenden Räte sind Montag, den 1. Dezember 1952 um 18.45 Uhr zur 6. Tagung der 34. Legislaturperiode zusammengetreten.

Im Nationalrat sind Herr Thomas Holenstein, von Bütschwil, in St. Gallen, der bisherige Vizepräsident, zum Präsidenten und Herr Henri Perret, Grossrat, von Le Locle und La Ferrière, in Le Locle, zum Vizepräsidenten gewählt worden.

Im Ständerat sind Herr Johann Schmuki, von St. Gallenkappel, in Uznach, der bisherige Vizepräsident, zum Präsidenten und Herr Jean-Louis Barrelet, von Boveresse, in Neuenburg, zum Vizepräsidenten gewählt worden.

In den Nationalrat ist neu eingetreten:

Herr Jacquod René, Gewerkschaftssekretär, von und in Bramois, an Stelle des zum Mitglied des Bundesgerichts gewählten Herrn Dr. Antoine Favre.

Aus den Verhandlungen des Bundesrates

(Vom 21. November 1952)

Herr Dr. math. Fritz Gassmann, diplomierter Fachlehrer für Mathematik und Physik, von Küsnacht, bisher a. o. Professor für Geophysik an der Eidgenössischen Technischen Hochschule, wurde zum ordentlichen Professor an der genannten Schule gewählt.

(Vom 28. November 1952)

Der Bundesrat hat dem Kanton Wallis an die Kosten der Wiederauf-
forstung und Lawinenverbauung «Les Moyes» in der Gemeinde Ayer, einen Bundesbeitrag bewilligt.

(Vom 1. Dezember 1952)

Als Mitglied der Eidgenössischen Kommission für historische Kunst-
denkmäler wählte der Bundesrat Herrn Dr. Alfred Schmid, Professor für
Kunstgeschichte an der Universität Freiburg, an Stelle des verstorbenen Herrn
Edmond Lateltin:

Bundesversammlung

In	Bundesblatt
Dans	Feuille fédérale
In	Foglio federale
Jahr	1952
Année	
Anno	
Band	3
Volume	
Volume	
Heft	50
Cahier	
Numero	
Geschäftsnummer	---
Numéro d'affaire	
Numero dell'oggetto	
Datum	04.12.1952
Date	
Data	
Seite	685-685
Page	
Pagina	
Ref. No	10 038 102

Das Dokument wurde durch das Schweizerische Bundesarchiv digitalisiert.

Le document a été digitalisé par les Archives Fédérales Suisses.

Il documento è stato digitalizzato dell'Archivio federale svizzero.